

Aus den Verhandlungen des Bundesrates

(Vom 25. November 1953)

Der Bundesrat hat folgenden Kantonen Bundesbeiträge bewilligt:

1. Zürich: an die Kosten von Waldzusammenlegungen in der Gemeinde Aesch bei Birmensdorf;
 2. Uri: an die Kosten der Lawinenverbauung und Aufforstung «Gurschen» in der Gemeinde Andermatt.
-

(Vom 27. November 1953)

Der Bundesrat hat Herrn Georges Falquier mit der Leitung des schweizerischen Konsulats in Dakar betraut, und ihm gleichzeitig den Titel eines Konsuls verliehen.

Zum Nachfolger von Herrn Falquier in Tanger hat der Bundesrat Herrn Heinrich Jung, Vizekonsul 1. Klasse, gewählt.

Der Bundesrat hat Herrn Karl Meyer zum schweizerischen Honorarkonsul in Antwerpen ernannt.

Der Bundesrat hat an Stelle des vor einiger Zeit zurückgetretenen Herrn Oberst Max Kessi Herrn Oberst der Sanität Paul Ryncki, Arzt in Freiburg, als neuen Rotkreuz-Chefarzt gewählt.

Der Bundesrat hat von der Wiedereröffnung einer konsularischen Vertretung von Nicaragua in Zürich Kenntnis genommen. Er hat Herrn Luis de Stiasny das Exequatur als Honorarkonsul von Nicaragua, mit Amtsbefugnis für den Kanton Zürich, erteilt.

(Vom 1. Dezember 1953)

Beim Eidgenössischen Amt für Wasserwirtschaft wurden folgende Beförderungen vorgenommen:

1. zum Direktor: Herr Dr. sc. techn. Max Oesterhaus, von Gadmen (Bern), bisher Vizedirektor des genannten Amtes;
 2. zum Vizedirektor: Herr Fernand Chavaz, von Onex (Genf), dipl. Ingenieur ETH., bisher 1. Sektionschef des genannten Amtes.
-

Der Bundesrat hat bei der Oberzolldirektion folgende Wahlen vorgenommen:

1. als Chef der Abteilung für besondere Zollveranlagungen: Herrn Hans Georg Meyer, von Schaffhausen, zurzeit I. Sektionschef;
2. als I. Sektionschef der Sektion für Warenumsatzsteuer, Getreidekontrolle und Bierbesteuerung Herrn Gustav Etter, von Büchslen (Freiburg), zurzeit II. Sektionschef;
3. als II. Sektionschef und Leiter der Sektion für Tabakbesteuerung: Herrn Luzi Bergamin, von Obervaz (Graubünden), zurzeit technischer Experte I. Klasse.

Herr Wilfried Martel, von St. Gallen, zurzeit wissenschaftlicher Experte I. Kl., wurde zum 2. Adjunkt beim Sekretariat des Eidgenössischen Departements des Innern befördert.

Herr Erwin Bitterli, von Wisen (Solothurn), Elektroingenieur, bisher Adjunkt 1. Klasse beim Eidgenössischen Fabrikinspektorat des Kreises III, wurde zum Fabrikinspektor des genannten Kreises gewählt.

Der Bundesrat hat als Mitglied des Verwaltungsrates der Schweizerischen Unfallversicherungsanstalt in Luzern Herrn Walter Meier, Zentralsekretär des Schweizerischen Bau- und Holzarbeiterverbandes, in Winterthur, gewählt, an Stelle des verstorbenen Herrn Hermann Oldani.

Der Bundesrat hat vom Rücktritt des Herrn Fritz Stöckle, Kantons-oberförster, in Liestal, als Mitglied der Aufsichtskommission der Eidgenössischen Anstalt für das forstliche Versuchswesen (ETH) Kenntnis genommen.

Für die neue dreijährige Amtsdauer 1954/1956 sind in die genannte Kommission gewählt bzw. wiedergewählt worden die Herren: Prof. Dr. Hans Pallmann, Präsident des schweizerischen Schulrates, in Zürich; Albert Schlatter, eidgenössischer Oberforstinspektor, in Bern; Paul E. Farron, Kantonsoberförster, in Neuenburg; Hans Frei, Oberförster des Kantons Luzern, in Emmenbrücke; Charles Massy, Kantonsoberförster, in Lausanne; Heinrich Tanner, Oberförster des Kantons St. Gallen, in St. Gallen (alle bisher) und neu Max Müller, Oberförster des Kantons Aargau, in Aarau.

Der Bundesrat hat für den Rest der laufenden Amtsdauer als Mitglieder der Eidgenössischen Alters- und Hinterlassenenversicherungskommission gewählt die Herren: Adolf Bodmer, Regierungsrat in Trogen, als Vertreter der Konferenz der kantonalen Militärdirektoren; Dr. jur. Gottfried Büttikofer, Rechtsanwalt, in Zürich, Zentralsekretär der Schweizerischen Offiziersgesellschaft; Rudolf Graf, in Biel, Zentralsekretär des Schweizerischen Unteroffiziersverbandes; Pierre Narbel, Kantonalsekretär des Landesverbandes freier Schweizer Arbeiter, in Lausanne, als Nachfolger von Dr. Anton Sprecher; und Georg Enderle, Stadtrat, in St. Gallen, als Nachfolger von alt Stadtrat Dr. Hengartner.

1386

Bekanntmachungen von Departementen und andern Verwaltungsstellen des Bundes

Änderungen im diplomatischen Korps vom 23. bis 28. November 1953

Deutschland: Frau Mathilde Karhausen, Sozialattaché, ist in der Schweiz eingetroffen und hat ihren Posten angetreten.

Japan: Herr Akira Kuriyama ist dieser Mission als Dritter Sekretär zugeteilt worden.

Ungarn: Herr Gyula Marton, Attaché, ist in Bern eingetroffen und hat sein Amt übernommen.

1386

Auslosung von Obligationen der 3½% Eidgenössischen Anleihe von 1932/33, Serien I/III.

Die Auslosung der am 1. April 1954 zur Rückzahlung gelangenden Obligationen der 3½% Eidgenössischen Anleihe von 1932/33, Serien I/III, wird **Montag, den 28. Dezember 1953, 0900 Uhr, Bureau Nr. 65, Verwaltungsgebäude des Eidgenössischen Finanz- und Zolldepartementes in Bern, stattfinden.**

Bern, den 8. Dezember 1953.

Eidgenössische Finanzverwaltung
Kassen und Rechnungswesen

1386

Aus den Verhandlungen des Bundesrates

In	Bundesblatt
Dans	Feuille fédérale
In	Foglio federale
Jahr	1953
Année	
Anno	
Band	3
Volume	
Volume	
Heft	48
Cahier	
Numero	
Geschäftsnummer	---
Numéro d'affaire	
Numero dell'oggetto	
Datum	03.12.1953
Date	
Data	
Seite	687-689
Page	
Pagina	
Ref. No	10 038 467

Das Dokument wurde durch das Schweizerische Bundesarchiv digitalisiert.

Le document a été digitalisé par les Archives Fédérales Suisses.

Il documento è stato digitalizzato dell'Archivio federale svizzero.